

Atacama da inicio a la Campaña de Vacunación e Inmunización de Invierno 2025: Autoridades llaman a población objetivo a vacunarse

Con el equipo de vacunación del Cesfam Pedro León Gallo en la sede social de la Junta de Vecinos "19 de mayo", comenzó la Campaña de Vacunación e Inmunización para el invierno 2025 en Atacama, hito que contó con la presencia de las principales autoridades regionales, comunales y personas de los diversos grupos de riesgo.

La titular de Salud en la región, Jéssica Rojas, indicó que este 1 de marzo culminó la Campaña de Verano e inició la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025:

El Ministerio de Salud adelantó esta campaña a partir del 1 de marzo con el objetivo de que los grupos de mayor riesgo estén protegidos antes que comience el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios

tes menores de un año para prevenir las complicaciones asociadas al virus respiratorio sincicial", destacó.

El Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes, reiteró el llamado a vacunarse, especialmente a los grupos objetivos, y destacó la importancia de esta política pública impulsada por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric:

“La prevención sigue siendo fundamental y la vacunación es una de las herramientas más efectivas para proteger la salud de nuestra comunidad. Como Gobierno, seguimos fortaleciendo el acceso a

la inmunización para que todas las personas que forman parte de los grupos de riesgo puedan vacunarse a tiempo y enfrentar el invierno con mayor seguridad. Vacunarse es un acto de responsabilidad individual y colectiva que nos permite avanzar en bienestar y calidad de vida”.

Por su parte el Alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, valoró la medida y pidió ser el primero en someterse a la vacunación, al mismo tiempo que hizo un llamado a las personas de los grupos de riesgo a

“acudir a los Cesfam de Copiapó a partir de este lunes 3 de marzo, que ya cuentan con vacunas disponibles para atender a la población, el invierno se anticipa y las bajas temperaturas también, por lo que es importante cuidarnos y resguardar la salud de quienes más queremos”, expresó.

Mientras que el Seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, agradeció a las dirigentas y dirigentes de la junta de vecinos por participar activamente de la campaña de vacunación “para entregar una señal de que las comunidades también están colaborando con la campaña de vacunación 2025. El Estado de Chile es reconocido internacionalmente por su proceso de vacunación, queremos seguir esa senda y también hacemos un llamado a empleadores que generen condiciones para que trabajadores y trabajadoras puedan a inmunizarse”.

En tanto, el Director (s) del Servicio de Salud Atacama, Omar Ogalde, precisó que

“los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el COVID-19 son el personal de salud tanto público como privado, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas, embarazadas y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM. En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8vo básico”.

La campaña además incluye la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial, la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades.

Finalmente, la subdirectora del Cesfam Pedro León Gallo, Kriss San Francisco, invitó a los grupos de riesgo a vacunarse en el Cesfam de lunes a viernes, desde las 08:30 hasta las 16:00 horas.

Ante dudas o consultas, las personas pueden visitar el sitio web www.minsal.cl o comunicarse gratis al Fono Salud Responde al 600 360 7777.

